
-'̂ опйя с копии 
РГЛАСОВАНО 

ститель начальника Московского 
ого территориального управления 
рального банка Российской Федерации 

)^,М^^ш^^ 
2011 г. 

Изменения М8, вносимые в Устав Открытого акционерного общества «Российский 
Сельскохозяйственный банк», ОАО «Россельхозбаню>, основной государственный 

регистрационный номер -1027700342890, дата государственной регистрации - 22 октября 
2002 года, регистрационный номер кредитной организации, присвоенный ей Банком России, 

3349 от 24 апреля 2000 года 

1. Абзац 27 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Карельском региональном 
филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить 
в следующей редакции: 

«- Карельский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский 
Сельскохозяйственный банк» (Карельский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение 
ФИЛИАЛА: 185910, Республика Карелия, г. Петрозаводск, пр.ГХервомайский, д. 37, корп.1;»; 

2. Абзац 34 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Курганском региональном 
филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить 
в следующей редакции: 

«- Курганский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский 
Сельскохозяйственный банк» (Курганский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение 
ФИЛИАЛА: 640018, г. Курган, ул. Советская, д. 157;»; 

3. Абзац 37 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Магаданском региональном 
филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить 
в следующей редакции: 

«- Магаданский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский 
Сельскохозяйственный банк» (Магаданский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение 
ФИЛИАЛА: 685000, Магаданская область, г. Магадан, проспект Карла Маркса, д. 40;»; 

4. Абзац 46 пункта 16 Устава, содержащий информацию об Оренбургском региональном 
филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить 
в следующей редакции: 

«- Оренбургский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский 
Сельскохозяйственный банк» (Оренбургский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение 
ФИЛИАЛА: 460000, Оренбургская область, г.Оренбург, ул. Ленинская, д. 59 б;». 

5. Абзац 56 пункта 16 Устава, содержащий информацию о Саратовском региональном 
филиале Открытого акционерного общества «Российский Сельскохозяйственный банк», изложить 
в следующей редакции: 

«- Саратовский региональный филиал Открытого акционерного общества «Российский 
Сельскохозяйственный банк» (Саратовский РФ ОАО «Россельхозбанк»). Местонахождение 
ФИЛИАЛА: 410003, Саратовская область, г. Саратов, ул. Им.Радищева А.Н., д.65/2;». 

Изменения внесены на оснор^цив'".е§ще"ия Наблюдательного совета ОАО «Россельхозбанк» 
(протокол от «14» сентября 20ДГ.1гС №'20).'- '"й^Ьч '") 

Председатель Правлё1'шя 
ОАО «Россельхозбанк>?. 'Щ1//// /yy'J^ / Д.Н. Патрушев 
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4, Скрсилси псчаило JiOianifAca г. Москвы 

УДЭСТОВЕРЕИО 
5 В городе Ми̂ . кие 

Лг-ы-юй Л.Г. 

i. ?ип:<о! о уираплеич:а М'.^пчг i i^j^c ' ir.i 
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Город Москва. Российская Федерация, 
Я, Лущ^Шова Турина Анатольевна, нотариус 
Горо, 
я , ]!ущикова тфшт Анатольевна, нотариус 
города Москвы, свидетельствую оерность 
зтой копия с подлинником документа. 
В последнем подчисток, приписок, зачеркнуть^ 
слов и иных неоговоренных исправлений или 

:-либз особенностей нет_ 
jHposaHO 8 рееср за Ш ^!lyrf '^'^' 

юшлины (потарифу) Su(/j 
Нотариус 



Translated from Russian 

COPY 
APPROVED 

Deputy Director of the Moscow 
Main Territorial Administration 
of the Central Bank of the Russian Federation 

(Signed) O.Yu. Kiselev 

07 November 2Q\\ 
/Round Seal: Central Bank of the Russian Federation * Moscow Main Territorial Administration/ 

Amendments No. 8 made to the Articles of Association of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural 
Bank " (OJSC "Rosselkhozbank " - RusAg), 

Main State Registration Number: 1027700342890, 
Date of state registration: 22 October 2002, 

Registration Number of a Financial Institution assigned by the Bank of Russia: 
3349,24 April 2000 

1. Paragraph 27 of section 16 of the Articles containing information on the Karelia regional branch of 
Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended to read as follows: 

"- Karelia regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Karelia RB of 
OJSC "Rosselkhozbank"). Registered office of the BRANCH: 185910, Republic of Karelia, city of Petrozavodsk, 
pr. Pervomaysky, 37, building 1;" 

2. Paragraph 34 of section 16 of the Articles containing information on the Kurgan regional branch of 
Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended to read as follows: 

"- Kurgan regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Kurgan RB of 
OJSC "Rosselkhozbank"). Registered office of the BRANCH: 640018, city of Kurgan, Sovetskaya Str., 157;" 

3. Paragraph 37 of section 16 of the Articles containing information on the Magadan regional branch of 
Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended to read as follows: 

"- Magadan regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Magadan RB 
of OJSC "Rosselkhozbank"). Registered office of the BRANCH: 685000, Magadan Region, city of Magadan, 
prospect Karia Marxa, 40;" 

4. Paragraph 46 of section 16 of the Articles containing information on the Orenburg regional branch of 
Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended to read as follows: 

"- Orenburg regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Orenburg RB 
of OJSC "Rosselkhozbank"). Registered office of the BRANCH: 460000, Orenburg Region, city of Orenburg, 
Leninskaya Str., 59b;" 

5. Paragraph 56 of section 16 of the Articles containing information on the Saratov regional branch of 
Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" shall be amended to read as follows: 

"- Saratov regional branch of Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" (Saratov RB of 
OJSC "Rosselkhozbank"). Registered office of the BRANCH: 410003, Saratov Region, city of Saratov, 
Im.Radishcheva A.N. Str., 65/2;" 

These amendments have been made in accordance with a resolution adopted by the Supervisory Board of 
OJSC "Rosselkhozbank" (minutes No. 20 dated 14 September 2011). 

Chairman of the Management Board 
OJSC "Rosselkhozbank" (Signed) D.N. Patrushev 

/RoundSeal: Moscow*Open Joint Stock Company "Russian Agricultural Bank" - OJSC "Rosselkhozbank"/ 
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APOSTILLE 
(CO>A^ENTION DE LA HA YE DU 5 OCTOBRE ] 961) 

1. RUSSIAN FEDERATION 
This public document 

2. has been signed by Lushchikova LA. 

Notarized Copy 

acting in the capacity of_ 
(name) 

notary public 
(position) 

4. bears the seal/stamp of a notary public in Moscow 

CERTIFIED 
5. in Moscow 

7. by llvina L.G. 

6. on 19 January 2012 
(date en chiffres) 

Deputy Director 
(name, position of the certifying person 

of the Moscow Main Administration of the 
name of the certifying authority) 

Ministry of Justice of the Russian Federation 
8. under No. _ 
9. Seal/stamp 

1-231 
(Signed) 
10. Signature 

/Round Seal: Ministry of Justice of the Russian Federation - Moscow Main Administration of the Ministry of 
Justice of the Russian Federation/ 

City of Moscow, Russian Federation. 
12 DECEMBER 2011 
I, Lushchikova Irina Anatolyevna, Notary Public 
of Moscow, hereby certify that this is a true 
copy of the original document. In the latter, no 
erasures, additions, crossed-out words, nor any 
other unauthorized corrections or peculiarities 
have been discovered. 

Registry entry No. lK-11280 
Fee paid 500 roubles 

Notary Public 
(Signed) 

/Round Seal: Lushchikova I. A., Notary Public of Moscow/ 

Текст данного документа с русского языка на английский язык перевел 
Переводчик Уу^ Байдаков А. В. 

Город Москва, Российская Федерация. 
Двадцать четвертого января две тысячи двенадцатого года. 
Я, Лущикова Ирина Анатольевна, нотариус города Москвы, свидетельствую 

подлинность подписи, сделанной переводчиком Байдаковым Александром Викторовичем 
в моём присутствии. Личность его установлена. yi .• 

Зарегистрирштдв реестре за № //7'/39 
Взыска, 

Нотариус 



•ва 
Город Москва, Российская Федерация. 

Я, Лущико^т^рМна ттпьеш нотариус 
города Москвы, свидетельсмю верность 
настоящей копии с копи^^<цокумента. В 

теток, приписок, 
еоговоренных 

„JO особенностей нет. 
еестре за № у^~7<г г 

Всего прошнуровано, 
пронумеровано и ^<penлeнo 
печатью ^j/ -листов. 
Нотариус 

Нотвриуо. 


